

# Give me a kiss, le nouveau clip solidaire qui sort ce lundi

Home > Régions > Brabant Wallon > Tubize - Aujourd'hui à 07:46 - Laurent SAUBLENS - L'Avenir

🕒 Lecture 2 min.

Partager



Le clip a sillonné la Belgique. Une séquence à Waterloo n'a pu être tournée, faute d'autorisation.

ÉdA

## Le clip de la Tubizienne Brigitte Stolk sort ce lundi. L'occasion de mettre son talent au service de la maladie de Charcot.

Après avoir sillonné la Belgique pour tourner le clip de *Give me a kiss*, avec des prises de vue à Bruxelles, Louvain-La-Neuve, Namur, Liège et Ostende, et suite à la campagne du même nom au profit de la Ligue Sla, l'artiste solidaire Brigitte Stolk verra la sortie de son clip prévue dès ce lundi. Un moment agréable en ces moments compliqués pour la Tubizienne qui a toujours répondu présente quand il s'agit d'aider les autres, et plus particulièrement les actions solidaires. *«Aller à la rencontre des gens a été une expérience qui m'a agréablement surprise. Le concept était d'arrêter des anonymes dans la rue, leur expliquer la démarche du projet, à savoir contribuer à faire connaître la maladie de Charcot en participant au clip, en faisant un bisou (virtuel pour le moment), et c'était touchant pour moi de voir que beaucoup étaient sensibles au projet, et demandaient plus d'informations sur le sujet. Ça fait toujours plaisir de voir qu'il reste des personnes pour qui le mot solidarité n'est pas vain. De rencontrer aussi des personnes qui avaient un proche qui était affecté par cette maladie ou décédé. Il y a eu des moments vraiment particuliers.»*

Brigitte Stolk retient que ce projet pour la bonne cause a réuni des personnes de tous les horizons, toutes générations confondues. *«Le plus vieux avait dans les 90 ans.»*

Un nouveau film est également en préparation. *«J'y ai un rôle qui rappellera certainement au public un grand classique, mais je n'en dirai pas plus pour le moment. Le tournage aura lieu en Belgique, avec des acteurs de tous horizons. Le monde a besoin de légèreté, de rire, et ce film nous donnera j'espère l'occasion d'apporter cette bouffée d'air frais en ces temps de crise sanitaire. Quelques projets sympas sont en développement avec l'Asbl D4, dont Tiffany Fevery est la fondatrice. Notre but est d'insuffler du mouvement (positif) dans notre société, diriger celui-ci vers les enjeux de la démocratie et de l'équité, à travers des actions diverses (défilé de mode, ateliers de lecture, conférences, jeux de société etc.)»*